

Declaración N° 5: Declaración sobre los secuestros en Colombia

XXIII Asamblea Ordinaria del Parlamento Latinoamericano

Ciudad de Panamá, República de Panamá, 6 y 7 de diciembre de 2007

LA ASAMBLEA GENERAL DEL PARLAMENTO LATINOAMERICANO

Conocidas por el mundo las recientes pruebas de supervivencia de secuestrados en Colombia, incluida la de la ciudadana Colombo-Francesa Ingrid Betancourt, algunos de los cuales llevan más de 10 años encadenados en la selva.

La Asamblea Ordinaria del Parlamento Latinoamericano se solidariza con el dolor de las víctimas y de los familiares secuestrados en Colombia, condena la práctica del secuestro en todas sus formas como práctica terrorista, inhumana e inaceptable y conmina a la liberación inmediata de todos los secuestrados por parte de los grupos armados ilegales que los retienen contra su voluntad.